



# FREUNDESKREIS CRAWLEY DORSTEN E.V.



*Dear friends,*

*im Jubiläumsjahr 1998 haben viele Veranstaltungen und Treffen stattgefunden. Wir möchten Ihnen – wie in jedem Jahr – einen kleinen Überblick über unsere Aktivitäten geben.*

## 17. März 1998

Bei der Jahreshauptversammlung wurde der gesamte Vorstand wiedergewählt.

## 23. bis 31. Mai 1998

Aus Crawley waren 36 Besucher angereist, darunter mehrere Kinder und Jugendliche. Der Freundeskreis hatte ein interessantes Programm für die Gäste zusammengestellt. Höhepunkte waren die Fahrt mit dem Kaiserwagen der Wuppertaler Schwebbahn und der Tanzabend, bei dem der Holsterhausener Zauberer Mathias Rauch die Gäste und Gastgeber begeisterte.



## 29. Juni bis 10. Juli 1998

21 Jugendliche der Gemeinde St. Antonius/Holsterhausen fuhren mit dem Rad nach Crawley. Helga Spang war eine der Organisatorinnen und Begleiterin.



## Juli/August 1998

Zwei Dorstener Studenten hatten auf Vermittlung des Freundeskreises die Möglichkeit, ein dreiwöchiges Praktikum in Crawley zu absolvieren.



## 11. August 1998

Der frühe Tod unserer langjährigen Vorsitzenden Erica Dickhöfer machte Neuwahlen notwendig. Auf einer außerordentlichen Mitgliederversammlung wurde Marita Kipinski zur neuen Vorsitzenden gewählt und Helga Spang übernahm die Geschäftsführung.



## 15. August 1998

Die nun schon traditionelle Fahrradtour führte ca. 30 Mitglieder und Freunde der Städtepartnerschaft bei herrlichem Wetter in den Hünxer Wald.



## 10. bis 14. September 1998

Höhepunkt des Jahres war zweifelsohne das Jubiläumswochenende, an dem der Freundeskreis Crawley zusammen mit Vertretern der Town Twinning Association und Ratsmitgliedern aus Crawley das 25-jährige Bestehen der Partnerschaft feierten. Beim Festakt in der Aula des Gymnasium Petrinum wurde den englischen Gästen eine Kohlenlore als Geschenk überreicht, die



mittlerweile im Tilgate Park in Crawley ihren Platz gefunden hat. Beim anschließenden gemütlichen Beisammensein mit Büffet und Tanz konnten alte Freundschaften aufgefrischt und neue geschlossen werden. Am Sonntag fuhren Gäste und Gastgeber nach Bonn ins Haus der Geschichte der Bundesrepublik Deutschland, und anschließend klang der Tag bei einer zünftigen Weinprobe in Rhöndorf aus.

Der Vorstand des Freundeskreises Crawley hat eine Festschrift zur Geschichte der Partnerschaft herausgegeben. Sie kann zum Preis von 6 DM bei allen Vorstandsmitgliedern und bei den örtlichen Banken und Sparkassen erworben werden.

**6,- DM**  
**25**  
 JAHRE  
 FREUNDKREIS CRAWLEY E.V.

Städtepartnerschaft  
 Crawley - Dorsten  
 1973 - 1998



**2. bis 5. Oktober 1998**



Der Barbershop Choir war Gast des MGV 48 Hervest-Dorsten e. V. Gemeinsam gestalteten die beiden Chöre ein begeisterndes Konzert anlässlich des 50-jährigen Bestehens des Dorstener Männerchores.



**23. bis 26. Oktober 1998**

Der Dorstener Vorstand fuhr turnusgemäß nach Crawley, um in einer Sitzung gemeinsam mit dem englischen Vorstand die Aktivitäten für das Jahr 1999 zu planen. Beim Spielturnier am Sonntag gelang es dem Dorstener Team, den von Crawley gestifteten Pokal zurückzuerobern.

**Vorschau auf das Jahr 1999**

**März 1999**

Jahreshauptversammlung (Zeit und Ort werden noch bekanntgegeben).

**26. Juni bis 4. Juli 1999**

**Gruppenreise für Dorstener Bürger nach Crawley**

Wie immer erfolgt die Unterbringung in Crawley in Familien. Die Leitung der Fahrt übernimmt Frau Kipinski. Sie können sich ab sofort für diese Fahrt anmelden (bitte erst ab 16 Uhr) bei:

Frau **Marita Kipinski**, Telefon 0 23 62 / 2 62 59 oder bei Herrn **Volker Roth**, Telefon 0 23 62 / 7 72 45.

Der Preis für die Fahrt beträgt voraussichtlich:

- 280 DM für Mitglieder unter 18 Jahre
- 330 DM für Mitglieder über 18 Jahre
- 330 DM für Nichtmitglieder unter 18 Jahre
- 380 DM für Nichtmitglieder über 18 Jahre

Ab Mitte Januar bieten wir diese Reise allen Dorstener Bürgern über die Presse an.

**8. August 1999**

Wie in jedem Jahr findet die Fahrradtour am ersten Samstag nach den Sommerferien statt. Mitglieder und Gäste sind herzlich eingeladen.

Wir wünschen Ihnen

*frohe Festtage und alles Gute für das neue Jahr 1999.*

Der Vorstand

*Marita Kipinski*

